



**INFORMAN.id**

# Upacara Pelepasan Jenazah Almarhumah Hasnah Syam, Sekda Abustan Tak Kuasa Menahan Air Mata

**Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.INFORMAN.ID**

Dec 24, 2023 - 07:38



BARRU- Sekretaris Daerah (Sekda) Barru Dr Abustan mewakili keluarga Bupati Barru sekaligus diamanahkan memberikan sambutan tak kuasa menahan tangis, saat upacara pelepasan jenazah Almarhumah drg Hj Hasnah Syam, di Rujab Bupati Barru, pada Kamis (21/12/2023).

Mengawali sambutannya, Abustan sempat terdiam berusaha menahan rasa harunya. Dengan suara berat dan terbata-bata. Hampir satu menit terdiam tak bisa mengucapkan kata-kata. Sambil menghela nafas panjang.

Abustan yang berusaha tegar dalam memberikan sambutan mewakili keluarga yang ditinggalkan Almarhumah akhirnya bisa melanjutkan kembali sambutannya dengan mengatakan.

"Mohon dido'akan agar amal baik Almarhumah diterima disisi Allah SWT dan dimaafkan segala dosanya, ibunda, kakak dan sahabat kami drg Hj Hasnah Syam. Semoga alam kuburnya dilapangkan", harap Abustan.

Hari ini, kata Sekda Barru saya mewakili keluarga yang ditinggalkan Almarhumah menyerahkan jenazahnya kepada Pemerintah Provinsi Sulsel yang diterima oleh Penjabat Gubernur Dr H Bahtiar Baharuddin untuk dimakamkan secara layak di pekuburan keluarga di desa Ajakkang kecamatan Soppeng Riaja kabupaten Barru.

Atas nama Pemprov Sulsel. Pj Gubernur Bahtiar Baharuddin menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang datang menghadiri upacara pelepasan jenazah Almarhumah ke tempat peristirahatannya yang terakhir.

Semoga amal bakti kepada masyarakat dan negara yang dilakukan Almarhumah yang juga istri dari sahabat saya H.Suardi Saleh diterima disisi Allah SWT.

Sejumlah tokoh hadir dalam upacara pelepasan jenazah yang dipimpin Penjabat Gubernur Sulsel ini. Diantara pejabat dan tokoh yang hadir diantaranya Ketua DPRD Sulsel, Andi Ina Kartika Sari, Penjabat Walikota Pare-pare, Ilham Arif Sirajuddin, HM Aksa Mahmud, Prof Dr Idrus Paturusi, bèsan Almarhumah Natsir Kalla bersama Prof Dr Dwia dan sejumlah pejabat dan tokoh lainnya.